

全校集会(認証式)

【認証式】3年1組の学級代表の『認証書』を読み上げ。

- 先月に令和7年度前期生徒会役員の『認証式』が行われたと聞いています。本日、各種委員会の『認証式』があり、教科係も決まり、いよいよ令和7年度が本格的にスタートとなりました。
- 学級通信などを読ませてもらうと、1年生では、初めての中学校生活ということもあり、スムーズに決まった委員もあれば、最後までなかなか決まらなかつた委員もあつたようです。
- そんな時に、「じゃ、私(ぼく)が…」と、勇気を出して委員や係を引き受けてくれた人がいたのこと…。
- しんどい仕事を引き受けてくれた人への感謝の気持ちと、みんなで協力をしていこうという気持ちが必要であると思います。
- ただ、人には得意・不得意があるので、前面に出てリーダーシップをはつきすることが得意な人もいれば、逆に前面にでるのは得意ではないけれども陰で支えることが向いている人、毎日、コツコツと仕事をこなしていくことにやりがいを感じる人など様々です。
- 私が以前に勤務していた学校で、中学校の3年間国語の教科係をやり通した生徒がいました。本当によく国語科のサポートをしていました。きっとこの生徒は、中学校3年間、『やりがい』をもつて教科係をやり通したと思います。
- 大人になって仕事についてもまったく同じことですが、自分自身に与えられた仕事、役割をしつかりと考えてこなし、充実感を味わえることが『仕事の喜び』であると言われています。
- また、大人の社会では、「役職が人を育てる」とよく言われます。中学生でいうと、生徒会役員や各種委員、教科係を引き受け役割を与えられたことで、また違った自分を発見し、大きく成長したという生徒をおおぜい見てきました。
- 皆さんも今から、そのようなトレーニングをしておくことも大切なことです。中学生のうちは、失敗はOKです。何にでも積極的に取り組んでほしいと思います。

【時間があれば】

◆ 『挨拶』について

『挨』には、「心を開く」という意味があり

『拶』には、「相手の心に近づく」という意味があります。

気持ちの良い挨拶が交わせるように(先生・友だち・来客・PTA、そしてあらゆる皆さんへ)！